

Soria, 15 de octubre de 2008

NOTA DE PRENSA

“Internacionalización de las empresas frente a la actual situación económica”

La apertura a los mercados exteriores y la internacionalización de nuestras empresas, dada la globalización de la economía, constituyen una eficaz herramienta para el desarrollo, crecimiento y prosperidad de la actividad empresarial en nuestro país y en nuestra provincia; máxime en momentos como los actuales, en los que la situación económica y empresarial que se está viviendo hacen necesario y casi imprescindible, abrir nuevas vías de expansión y comercialización de los productos y servicios que las empresas ofertan y sin lugar a dudas, la proyección empresarial en otros mercados puede ser una efectiva vía para lograr esos objetivos.

En este sentido, el amplio mercado chino se presenta como una potencia emergente que día a día se consolida, cargada de posibilidades de cooperación empresarial, tanto en el ámbito de las inversiones como en la búsqueda de socios en el exterior.

Por todo ello, desde la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (CECALE), de la cual FOES es miembro, está organizando entre sus actividades de internacionalización una Misión Comercial a la República Popular de China que se desarrollará la semana del 5 al 14 de diciembre de 2008.

Esta acción dirigida a empresas de Castilla y León tiene como objetivo primordial organizar encuentros individualizados, a medida de cada una de las empresas participantes y según las propias directrices que las empresas planteen.

La Misión transcurrirá entre las ciudades de Pekín, Xian y Shanghai, ciudades que ofrecen grandes posibilidades de contactos empresariales tal como se ha recomendado desde la Consejería Económica y Comercial de la Embajada de China. Asimismo el análisis previo realizado por las autoridades comerciales del país ha aconsejado establecer como prioritarios los sectores industriales de Automoción, Energías Renovables, Industria Agroalimentaria, Maquinaria y Herramienta Agrícola de alta gama, Construcción, Ingeniería y Obra Pública así como el de empresas formativas en el idioma castellano.

Se pretende que esta Misión tenga un carácter eminentemente empresarial por lo que, priorizando los contactos comerciales, se contará además con el asesoramiento de Instituciones que proporcionarán un mayor conocimiento del entorno empresarial y también de entidades financieras y gabinetes jurídicos que facilitarán la información precisa.

Desde FOES queremos recordar a las empresas asociadas de la provincia que el plazo de presentación de solicitudes finaliza el próximo día 20 de octubre así como animarles a participar en dicha Misión Comercial.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es